

Neue T-Shirts für strahlende Erstklässler



Betzdorf. Die ersten aufregenden Schultage für die neuen Erstklässler der Martin-Luther-Grundschule sind geschafft. Nun gab es noch eine kleine Überraschung des Förderkreises der Schule, überreicht von Diana Köhler (Vorstand Förderkreis). Jeder Schulanfänger durfte sich über ein blaues T-Shirt mit aufgedrucktem Schullogo freuen. „Besonders schön ist es, wenn die T-Shirts an Wandertagen und Schulveranstaltungen getragen werden“, so die Meinung des Förderkreises und der Schulleitung. „Das stärkt das Gemeinschaftsgefühl und die Bindung zur Schule.“